



# なぎさ

小松市立安宅小学校 学校だより

NO. 6

令和4年9月16日

校長 広見 理恵

## 結団式

令和4年度 安宅小学校運動会スローガン

「一輪団協」 ～光輝け! 自分の一步先へ～

9月9日、安宅小運動会の結団式が行われました。最初に運営委員から、今大会のスローガン「一輪団協 ～光輝け! 自分の一步先へ～」の紹介と、スローガンに込めた思いを伝えてくれました。その後、各団団長・副団長から、今回の運動会に込めた思いと抱負、みんなへのメッセージが伝えられました。どちらの団も、引き締まった声で思いのこもった内容のメッセージを、全校児童に伝えることができたと思います。

その後、各団でクラスごとの練習が行われ、15日には初めての赤白それぞれ全学年集まったの応援練習が行われました。高学年の凛とした・堂々とした姿を見て、下学年にもやる気がどんどん伝わっていくのが感じられました。

今年は久しぶりの全校での応援ですが、コロナ禍ということもあり、主に声を出すのは5・6年で、1～4年は手拍子やスタンディングオベーションなどでの参加となります。それでも昨年までのように、見ているだけなのと自分が一員となって参加するのでは大きく違う様子が伝わってきます。

団長・副団長・6年生を中心に、各団の全力の応援合戦を楽しみにしています!



光輝け!  
自分の一步  
先へ!



### 赤団

団長  
副団長

### 白団

団長  
副団長



## 運動会練習 アラカルト



## 安宅祭り 曳船

9月10日、安宅祭りの子供獅子と宮獅子を全校児童で見学しました。どちらも勇壮な舞を見せてくれ、その華麗な姿には歓声もあがりました。最後には獅子に頭をかんでほしい子どもたちが続出でした。

午後からは、4年生の木遣り音頭披露を全校児童で参観しました。曳舟保存会の方々のご指導のおかげで、曳船を背に堂々と歌うことができました。



## 5年稲刈り

9月13日に、稲のお世話をして下さった浮柳町中村さんやJAの方に教えていただきながら、5年生が稲刈り体験を行いました。自分たちが日頃口にしているお米が、いろんな人の手を借りて届くことも実感できた、貴重な体験となりました。

